



SANIDAD ■ INICIATIVA CONJUNTA DE LA FEDERACIÓN REGIONAL DE AFECTADOS POR LA DIABETES

Los diabéticos piden unidades específicas en los hospitales

Veintiuna asociaciones andaluzas retoman una vieja reivindicación del colectivo iliturgitano y solicitan a la Junta mayor atención ■ Buscan mejorar la calidad de vida de los enfermos

JOSÉ RODRÍGUEZ CÁMARA ■ ANDÚJAR

Puesta en común. Veintiuna asociaciones de enfermos de diabetes de Andalucía, la mayor parte de las existentes en la comunidad, han suscrito un documento conjunto en el que piden medidas concretas a la Junta con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los aquejados por este mal. La primera de las reivindicaciones es la de que todos los centros hospitalarios andaluces cuenten con unidades específicas para su atención, una iniciativa que defiende en Andújar desde hace tiempo la asociación comarcal que preside María José Medina.

En este sentido, solicitan que todos los servicios cuenten con un especialista en Endocrinología, tal y como, según argumentan, recomienda la Organización Mundial de la Salud. En la misma línea, piden que la diabetes tenga una nueva valoración con vistas a que sea considerada como una minusvalía y que los podólogos sean incorporados al personal del Sistema Andaluz de Salud.

En otro orden de cosas, la federación de asociaciones de enfermos diabéticos demandan a la



Pancarta colocada por la Asociación Comarcal de Diabéticos en un partido de fútbol.

Junta de Andalucía que asuma la cobertura del material específico que usan los aquejados de este mal, como tiras reactivas o jeringas. Además, exigen que el Glucagón, la sustancia que se suministra a los diabéticos, se incorpore a los botiquines de los centros pú-

blicos. Las medidas que piden también van dirigidas a los centros andaluces, con la puesta en marcha de planes educativos que prevengan las posibles afecciones y sean capaces de paliar sus efectos.

Las reivindicaciones de las asociaciones de enfermos de dia-

betes de la comunidad andaluza también tienen en cuenta las mejoras asistenciales para los niños que padecen este mal. Así, el manifiesto firmado por veintidós colectivos incluye iniciativas como la realización de cursos para formar a monitores. ■

JUAN VICENTE CORCOLES